

Organizan



3i



Colaboran



olive



jac SKY

Proyecto apoyado por

CORFO



ENVIS 2023

Encuentro Nacional de Vinculación Social

Guía de preguntas frecuentes

Encuentro Nacional de Vinculación Social 2023

Melipeuco, Región de La Araucanía

I. Sobre el Encuentro Nacional de Vinculación Social (ENVIS)

¿Qué es un ENVIS?

El Encuentro de Vinculación Social 2023 será un evento masivo que reunirá a 1500 personas en torno a temáticas cruciales para el desarrollo social del país, como son el capital social, la cultura, innovación y emprendimiento, entre otros. Es un espacio de confianza, de dinámicas transformadoras, que reúne a pares improbables con el objetivo de fortalecer el tejido social del país, teniendo como sede la región de La Araucanía.

Cada participante se integra a una mesa de diálogo, donde se generarán conversaciones en torno a temáticas cruciales para el desarrollo social del país, como son el capital social, la cultura, innovación y emprendimiento, entre otros. Durante este espacio, se espera que diversos actores de la sociedad puedan compartir sus experiencias, anhelos, inquietudes y motivaciones, buscando la creación de un punto de vista colectivo que aporte al bienestar público y social.

¿Qué buscamos en un ENVIS?

Conocernos, dialogar, superar prejuicios y reflexionar respecto a quiénes somos, lo que nos convoca y nos inspira, buscando inspirarnos a través de una conversación franca que se construya desde la base del respeto, de manera de conocernos, generar confianza y ponernos en movimiento hacia la acción en pos de la colaboración y vinculación de territorios.

Con este encuentro, buscamos ser una fuente de inspiración y encuentro para Chile, desde sus protagonistas, y mirar a la región de La Araucanía con otros ojos.

¿Cuándo y dónde se realizará?

El día **sábado 7 de enero**, de **9:00 am a 21:00 pm**, en **el Estadio Municipal de Melipeuco**, comuna de Melipeuco, Región de la Araucanía.

¿Quiénes pueden participar del ENVIS?

El ENVIS es un evento **abierto a todas las personas que quieran participar** y se caracteriza por la **diversidad de sus asistentes**: emprendedores, autoridades civiles y ancestrales, empresarios, líderes gremiales, líderes sociales, representantes de las comunidades indígenas, activistas, artistas de la zona, académicos y comunicadores.

¿Qué incluye el encuentro?

En el evento están incluidos **alimentos para los asistentes**: tendremos espacios de desayuno, almuerzo, coffe y cena durante el transcurso del día.

Se encontrarán **habilitados puntos de hidratación, área de niños y puntos de reciclaje**.

Además, presentaremos un **show en vivo** que podrán disfrutar todos quienes participen del encuentro.

II. Sobre nosotros

¿Quiénes organizan el ENVIS?

El ENVIS es un encuentro organizado por **Balloon Latam, la corporación 3xi y la Ilustre Municipalidad de Melipeuco**, y apoyado por **CORFO**.

Además, colaboran instituciones como **Fundación MC**, **Fundación Olivo**, **Chile-California Council**, **aerolínea Sky** y **empresas de buses JAC**.

¿Qué es la Corporación 3xi?

3xi es una iniciativa fundada en 2017 por 5 organizaciones (la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), la Asociación de Emprendedores de Chile (ASECH), la Comunidad de Organizaciones Solidarias (COS), el Sistema de Empresas B y el Centro de Innovación Anacleto Angelini de la Universidad Católica de Chile), reunidas con el propósito de caminar juntas hacia la Cultura del Encuentro y mejorar la base de confianza mutua y co-responsabilidad social.

¿Qué es Balloon Latam ?

Balloon Latam es una empresa de innovación social, B certificada, que busca generar una visión compartida de desarrollo territorial a través del fortalecimiento de capacidades emprendedoras y la participación efectiva, y así poder disminuir brechas esenciales para el bienestar de las personas en territorios rurales. Balloon busca transformar la manera en que construimos nuestro país, promoviendo un modelo de desarrollo económico, social y ambiental inclusivo, donde el ser humano, sus vínculos y su dignidad están en el centro, y donde los valores como la tolerancia, el sentido del otro y la colaboración son intransables.

III. Información práctica

¿Qué debo llevar el día del evento?

Importante que lleves **bloqueador solar, algún sombrero o gorro para el sol, y una botella de agua** (de todas formas, contaremos con puntos de agua potable durante todo el evento).

¿Cuál es el cronograma del evento?

Bienvenida - 09:00 AM A 11:30 AM
Primer diálogo grupal - 11:30 AM A 13:00 PM
Almuerzo - 13:30 AM A 15:00 PM
Charla inspiradores - 15:00 PM A 15:45 PM
Segundo diálogo grupal - 15:45 PM A 17:15 PM
Pecera - 18:45 PM A 20:15 PM
Cena - 21:00 PM A 22:30 PM

¿Cómo es el clima en Melipeuco?

Durante el mes de enero, la temperatura media más alta en Melipeuco es de 25°C en enero y la más baja es de 9°C.

¿Cómo puedo trasladarme al lugar del evento?

Melipeuco está a tan solo 89 km (1 hora y media) de Temuco, en la región de La Araucanía. Para ir en **auto**, toma la ruta S-16, pasando por la ciudad de Padre Las Casas. Te encontrarás con una ruta totalmente asfaltada hasta llegar al destino.

Si decides ir en **bus**, la empresa Nar-Bus cuenta con distintas frecuencias horarias para llegar desde el Terminal de Buses Rurales de Temuco (en Av. Anibal Pinto 032).

Para llegar en **bus desde Santiago**, en el Terminal Sur las empresas Nar-bus y Condor Bus llegan directo a la localidad de Melipeuco.